
Pierre GREGOIRE est un ancien élève de 2nde, 1ère S et terminale S du lycée Fabert de Metz

 Si j’ai choisi de faire une prépa EC au Lycée Fabert, 
c’est que je tenais à être dans un environnement 
rassurant que je connaissais depuis le lycée.  

 Mes années en prépa furent des plus intéressantes et 
formatrices. Intéressantes, car on y apprend beaucoup. 
Formatrices, car on doit apprendre à se connaître, à 
trouver des méthodes de travail nouvelles, une 
efficacité renforcée et une rentabilité importante entre 
le volume horaire de cours, le travail, et les résultats. 
Mais pour tous, c’est un défi que l’on tient et parvient à 
relever.  

 L’expérience permet alors de gagner en rapidité, 
donne aussi plus de recul, et fait gagner en maturité. 

 Les professeurs sont à notre écoute et présents à 
chaque moment, tout comme nos camarades. La prépa 
ECS de Fabert n’est pas qu’une salle de classe ou des 
notes, c’est aussi une atmosphère, une cohésion, un 
esprit EC, et c’est ce qui donne à la prépa du Lycée 
Fabert sa particularité. Les méthodes acquises 
permettent ensuite d’être plus efficace dans les 
travaux de groupe en école de commerce et plus 
adaptable lors des stages en entreprise. 

 Enfin, c’est à Fabert que j’ai rencontré mes 
meilleurs amies et amis, et ceci est très important  : 
être en prépa, c’est aussi savoir bien s’entourer et 
créer des liens forts avec ses camarades. 

J’ai intégré Grenoble Ecole de Management en 2013 en 
parcours trilingue, et j’ai effectué le parcours 
transcontinental Pékin-Vancouver pour mon Master 1 en 

2014-2015. J’effectue actuellement une 
année de césure en entreprise.
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